

# インターハイ予選・県文化祭がスタート

## 生徒会新聞 REVERB 6月号

平成26年5月29日発行  
柳井学園高等学校  
生徒会  
<http://www.yanai-g.ed.jp/gakuen@yanai-g.ed.jp>

五月十五日(木)に壮行式が行われました。今年度から生徒会作製による練習風景のビデオ上映と顧問による呼名が新たに取入れられました。呼名が終わった後に各部のキャプテンによる意思表明があり、改めて、大会に向けての意気込みを感じることが出来ました。今年の全国高等学校総合大会のスローガンは「煌めく青春 南関東総体2014」で、県内予選は五月二十四日(土)から県内各地で始まっています。本校からは、インターハイ出場を目指す、サッカー部をはじめとした八つの部活が出場しています。

また、今年の県体のスローガンは「Let's Go 感謝を胸に走り出せ」です。今回で最後の大会となる三年生の選手は、日々支えてくださる方々への感謝を忘れずに、最後まで戦い抜いてもらいたいです。一・二年生の選手は三年生とプレーできる最後の大会となります。悔いのないように力の限り頑張ってください。

また、六月十三日(金)には第三十六回山口県高等学校総合文化祭が始まります。本校からは、箏曲部が日本音楽部門、吹奏楽部が吹奏楽部門へ、それぞれ出場します。参加する生徒の皆さんは、日頃の練習の成果をしっかりと披露してきてもらいたいです。



バレーボール部  
G3年2組 山口七星  
田布施中学校出身

このメンバーで、出来る最後の試合です。もう何度も流してきた悔し涙ではなく、笑顔で帰れるように自分達らしい元気なプレーを全力で頑張ります。



レスリング部  
G3年1組 小池波也登  
上関中学校出身

一試合一試合を大切に練習して、練習したことが練習のままで終わらず、試合で出るように、最後まで諦めない気持ちを持って頑張りたいと思います。



女子バスケット部  
N3 中内亜美  
柳井西中学校出身

対戦相手は強豪校ですが、名前負けしないように強い気持ちで臨みます。三年生は、この大会で引退になるかもしれないが後悔しないように頑張ります。



男子バスケット部  
B3年1組 山口真寛  
柳井西中学校出身

五月三十一日に山口県農高で大会が行われます。新入部員が増えてから初めての公式戦なので一勝でも多く勝てるように頑張ります。応援よろしくお願います。



ソフトテニス部  
N3 川口ゆかり  
末武中学校出身

テニス部は、団体戦と個人戦には三ペアが出場します。試合は、一勝でも多く勝てるように諦めずに頑張ります。応援よろしくお願います。



サッカー部  
B3年1組 中田純稀  
周東中学校卒業

去年は、悔しい結果に終わってしまいました。今年で最後なので、全力で一勝めざして行くのでサッカー部を応援よろしくお願います。



男子弓道部  
A3 岡崎天磨  
周東中学校卒業

五月三十一日に行われる県総体に出場します。三年生にとっては最後の大会でインターハイに繋がる大会です。団体戦を勝って、有終の美を飾ることを目標に頑張ります。



女子弓道部  
N3 高石まりあ  
岩国西中学校卒業

女子キャプテンになってから、悩んで、時には挫折しそうになりましたが、その本を大切に、全力で試合に臨みます。



フェンシング部  
B3年1組 村本遥香  
平生中学校出身

三年生最後の試合なので、日々の練習の成果を十分に発揮して、悔いの残らないように、全力で一本一本を大切に頑張ります。



吹奏楽部  
G3年1組 濱田侑果  
柳井中学校出身

私たち吹奏楽部はJazzを皆さんに楽しんでいただけることを目指し、毎日練習をしています。新入生を加えた新メンバーでの初舞台を楽しんでいます。



箏曲部  
G3年1組 水島 悠  
柳井中学校出身

私達箏曲部は、今年の一月から最後の県総合文化祭に向けて一生懸命に練習を頑張っています。大会では、練習の成果が発揮できるように頑張ります。

# 防犯教室

～情報社会に潜む罠～

五月十五日（木）に防犯教室が行われまし。最初に、ネットに関するトラブルについての再現VTRを鑑賞しました。その後、柳井警察署生活安全課の山本さんから情報モラルに潜む危険やトラブルについてのお話をいただき、架空請求や出会い系サイトを利用した犯罪、なりすまし詐欺などの手口を知ることができました。

また、柳井市の自転車盗難の被害者のおよそ半分が高校生であるということや、夏になるにつれて女子高生を狙った不審者が増えていくという事など、生徒たちにとって身近な犯罪についても教えて頂きました。生徒の皆さんには今回の防犯教室で教わったことを生かし、これを機会に防犯意識を高めてもらいたいものです。

# スポーツテスト

自己ベストを目指して

五月二日（金）、晴天のもとスポーツテストが行われました。スポーツテストを迎えるに当たり、体育の授業ではシャトルランや反復横跳びなどといった、種目の練習を行ってきました。生徒の皆さんは限られた時間の中で全力で練習に取り組み、本番では最後まであきらめずに自己ベスト更新に向けて、頑張りました。

また、普段運動しない生徒にとっては体力をつけなくてはならないということ、考えるよいきっかけになったのではないのでしょうか。



## 新任先生紹介

夢を語ることは誰でもできること。でも、目標に向かって努力している人は、目標を夢だとは思っていません。

初詣で神様にお祈りするだけでは実現は無い。夢に向かって毎日、努力することが大切です。いつまでも、何を目標とするのかという目標を持ちましょう。

## 新任先生紹介



高橋克好  
世界史・政治経済  
硬式野球部



安達祐一  
数学  
A2担任  
ソフトニス部

「下手くその、上級者への道のりは己が下手さを知りて一歩目」

「志の低い人間は、それよりさらに低い実績しか挙げられない」

「嫌いなことをやれと言われてやる能力は、後で必ず生きてきます」

イチロー  
このような気持ちで一年間がんばりましょう！！

# 花壇づくり

本館前にある花壇にガザニアといふ様々な色の花が咲いています。今は少ないですが、この花は数年後にはたくさん咲かせるそうです。柳井学園を花いっぱいにするためにも、花を大切に育てる気持ちを持つようにしましょう。

花がたくさん咲いていると柳井学園がさらに明るくなります！花壇が色とりどりの花で染まることを期待しましょう！



# 放課後ひろば

新たな道を見つけよう！

一昨年度から実施している放課後ひろばが、今年度も六月二日（月）から開始予定です。この放課後ひろばは、放課後を利用して地域の様々な業種の方からいろいろなことを学ぼうということで、山口夢育塾が実施しています。

「就職に役立つ講座」「部活必勝法！」「料理・お菓子づくりの仕事」「ITビジネス」などの講座があり、それぞれが好きな講座を受講することができます。講座は全部で二十種類以上あり、どれも魅力的なものばかりです。今年度も、ドッグトレーナーやカイロプラクターなど普段なかなかお目にかかれない方々に講座を実施して頂く予定です。

生徒の皆さんにとって、新たな職業観や人生観を発見するいい機会となることを願います。



## 大会結果 部活動の天使たち

○バレーボール部  
春季岩柳地区大会  
日時：5月4日（日） 会場：岩国総合高校 体育館

2回戦	本校	2	-	0	岩国総合
3回戦	本校	2	-	0	田布施農工
決勝	本校	2	-	0	岩国商業 <b>優勝(6大会連続)</b>

○フェンシング部  
第41回中国高等学校フェンシング選手権大会  
日時：5月10日（土）・11日（日） 会場：福山市体育館

女子団体戦 女子 第5位  
女子個人戦

フルーレ	木村 結	<b>優勝</b> (G2・柳井中学校出身)
フルーレ	村本 遥香	予選敗退(B3-1・平生中学校出身)
サーブル	木村 結	<b>優勝</b> (G2・柳井中学校出身)

※G:普通科グローバルコース B:普通科ビジネスコース  
N:衛生看護科を示す。